
○　生徒会の意見としては，『３校区を平等にするために，「福岡中央小・中学校」が良い』

　との意見，「舞鶴中学校に通っているのだから，名前を変えて欲しくない」との意見，それ

　ぞれがあった。

　最後に委員長が委員の意見を集約し，「委員長提案」として『舞鶴小・中学校』を提案。

（提案理由）

○　学校の「公共性」というものを考えた際，福岡市内及び市外から来る人にとって，公共

　性の高い名称である必要がある。

○　新設校の地域性も含めて考える必要がある。

①　開校準備委員会設置要綱改正について協議しました。 ○　「福岡中央小・中学校」も決してひけを取らない，ほぼ同数の意見だったが，在校生の

②　舞鶴中ブロック小中連携校名称について協議しました。 　思い，卒業生の思いも合わせて考えると，ほんのわずかな優位性の中で「舞鶴小・中学校」

　を提案する。

　５月27日（金）に開催された「第５回開校準備委員会」において，舞鶴中ブロック小中連携校

の名称が「舞鶴小・中学校」に決定しました。

（議論の中で出た主なご意見）

○　各校区とも自分の校区の学校名に愛着があるため，どの校区にも差し障りのない「福岡 （委員長提案に対して出た意見）

　中央小・中学校」が良い。 ○　今後何かを決める際には，校区の名称がなくなる「大名」・「簀子」校区に対する配慮を

○　新設校の建設位置，３校区の児童が舞鶴中学校に進学することを鑑み，「舞鶴小・中 　持って，議論を進めてもらいたい。

　学校」が良い。 ○　今回決定した名称に向かって，良い学校を創るために全員で頑張りたい。

○　舞鶴中学校同窓会としては，「舞鶴中学校」の名称を残して欲しいので，「舞鶴小・中学校

　」が良い。 ２　今後のスケジュールについて

○　心機一転の意味で「福岡中央小・中学校」が良い。 （開校準備委員会）

○　「舞鶴小・中学校」になると，大名・簀子校区の児童が舞鶴小に吸収合併されると感じる， 　新設校の名称決定を受け，今年度は「校章」・「校歌」を検討します。

　新しい学校名の方が気分　一新できるとの理由から「福岡中央小・中学校」が良い。 （各専門部会）

○　自分の出身校と校区の意見を総合的に考えると，「舞鶴小・中学校」が良い。 教育カリキュラムや制服について検討します。

○　３校区の子ども達は最終的に舞鶴中学校を卒業するので，「舞鶴小・中学校」が良い。 仮通学路について，各校区の議論をもとに検討します。

○　「福岡中央」という名称は，県立の「福岡中央高校」，市立の「福岡中央特別支援学校」 施設開放計画について検討します。

　と名称が重なるので，市民に分かりにくい。

○　新設校の住所が舞鶴なので，「舞鶴小・中学校」が良い。 　今年度より，教育委員会内に小中連携校の開校準備を担当する部署が新設されたことに

○　新しい歴史を創っていく，福岡県をリードしていく責務を持った学校という意味で， 伴い，開校準備委員会の事務局が変更となりましたのでお知らせします。

　「福岡中央小・中学校」が良い。

○　各校区の歴史をしっかりと受け継いだ子ども達が舞鶴中学校を卒業していることを

　鑑み，「舞鶴小・中学校」が良い。

○　委員は自分がどこの学校の卒業生かということは考えず，通学する子ども達のことを

　考えて，学校名を決定すべき。

○　各校区が悩みに悩んで決めた学校名で協力して頑張っていきたい。

全委員の同意を得て，新設校の名称は『舞鶴小・中学校』に決定しました。

（平成25年度の福岡市議会に小学校設置条例改正案を上程）
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舞鶴中ブロック小中連携校の名称が『舞鶴小・中学校』に決定しました！！
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